

# NEWSPAPER

## Anggota Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok Sampaikan Program Kapolres Sukabumi AA DEDE

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID](http://SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID)

Apr 23, 2023 - 12:34



*Anggota Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok Sampaikan Program Kapolres Sukabumi AA DEDE*

Sukabumi - Kegiatan Bhabinkamtibmas Desa Karangpapak Polsek Cisolok - Polres Sukabumi (Aipda Agus My) melaksanakan giat door to door system/DDS

ke warga binaan dan menyampaikan program "AA DEDE" Curhat donk ! Bhabinkamtibmas melakukan dialog secara tatap muka dengan Sdr. Nana di Kp. Cirenik Rt 02/03 Ds. Karangpapak Kec. Cisolok Kab. Sukabumi, Jum'at 21 April 2023.

Demikian disampaikan dalam keterangan tertulis Humas Polres Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut Bhabinkamtibmas menampung berbagai keluhan, kritik, unek unek maupun saran masukan terhadap polri terkait harkamtibmas menuju situasi kamtibmas yang kondusif di Wilayah Desa Karangpapak.

1. Menyampaikan program Kapolres Sukabumi (AKBP Maruli Pardede S.H S.IK M.H) " AA DEDE " Curhat dong.
2. Mengajak untuk sama-sama menjaga kenyamanan, keamanan & kewaspadaan di lingkungan masyarakat menjelang hari raya idul fitri 1444 H Tahun 2023.
3. Mengajak untuk sama-sama menghimbau kepada warga masyarakat agar tidak menggunakan knalpot bising / brong yang dapat mengganggu kenyamanan di lingkungan Kp. Cirenik Desa Karangpapak.
4. Selalu waspada & hati-hati untuk antisipasi terhadap kejahatan C3 (Curas, Curat & Curanmor), Narkoba, penyakit masyarakat & kejahatan rayuan konten media sosial & hoax (isu provokatif, ujaran kebencian dll).
5. Memasang stiker kamtibmas & menyampaikan hotline Yanduan Polres Sukabumi, Polsek Cisolok & Bhabinkamtibmas.

Menjelang hari H menyambut hari raya idul fitri 1444 H tahun 2023 tidak menutup kemungkinan di Jalan Raya Cisolok akan ramai oleh kendaraan baik R2 maupun R4 karena sebagian warga masyarakat akan melaksanakan malam takbir menyambut hari raya idul fitri 1444 H tahun 2023.

"Untuk antisipasi kemacetan arus lalin dan Gukamtibmas di lapangan maka di mohon untuk lebih di optimalkan terkait himbauan Kamtibmas dan siaga personil kepolisian di tiap titik rawan sehingga warga masyarakat yang merayakan dalam menyambut hari raya idul fitri 1444 H tahun 2023 aman, nyaman & kondusif," kata Kapolsek Cisolok, AKP Agus Khusaeni.

Polres Sukabumi Polda Jabar, kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, Program AA DEDE.